

EINWILLIGUNGSERKLÄRUNG

für die zur Veröffentlichung von Foto- und/oder Filmaufnahmen durch die Constructor University Bremen, Campus Ring 1, 28759 Bremen.

Nachname, Vorname / Surname, Name

Adresse / Address

Geburtsdatum / Date of birth

willigte in, dass Constructor University Bremen davon oder im Auftrag von Constructor University Bremen anlässlich des/der

(Anlass und/oder Veranstaltung) erstellten (und in der Anlage dargestellten

oder bezeichneten) Foto- und/oder Filmaufnahmen mit seiner/ihrer Darstellung räumlich, zeitlich und inhaltlich unbeschränkt zu Zwecken der Eigendarstellung der Constructor University Bremen verwertet.¹

Die Einwilligung umfasst insbesondere die nachfolgend genannten Nutzungen der Foto- und/oder Filmaufnahmen in körperlicher und unkörperlicher Form in beliebigen Medien – entgeltlich oder unentgeltlich: öffentliche Wiedergabe, Vervielfältigung, Verbreitung, Aufnahme in digitaler oder analoger Form auf Bild-, Daten- und Tonträger aller Art, Aufnahme in Datenbanken, öffentliche Zugänglichmachung. Constructor University Bremen ist befugt, die Foto- und/oder Filmaufnahmen auf elektronischem Weg (Datenträger wie CD-ROM, CDR, BluRay Disk, Festplatten, Flash-Speicher und andere Speichermedien), in Internet-Diensten wie dem word wide web einschließlich social media-Portalen und beliebigen anderen Online-Diensten) auf allen derzeit bekannten und künftigen Übertragungswegen, also terrestrisch, via Kabel, via Satellit oder über Funkübertragungssysteme (z.B. WAP, GPRS, UMTS) nutzbar zu machen. Constructor University Bremen ist auch berechtigt, die Foto- und/oder Filmaufnahmen zu bearbeiten und zu ändern, insbesondere sie mit anderen Werken (z. B. Fotografien und Filmwerke, Musik und Texte) zu verbinden sowie die so bearbeiteten oder geänderten Werke zu vervielfältigen, zu veröffentlichen und zu verbreiten. Constructor University Bremen ist berechtigt, die vorgenannten Rechte auf Dritte zu übertragen.

Die vorgenannte Rechteübertragung ist für die abgebildete Person unwiderruflich und gilt auch für ihre Erben. Die abgebildete Person erkennt an, an den Fotografien keine Urheberrechte oder sonstigen Rechte erlangt zu haben. Eine Namensnennung erfolgt nach Absprache im Einzelfall, wobei Constructor University Bremen berechtigt, aber nicht verpflichtet ist, den Namen der abgebildeten Person zu nennen. Eine Vergütung erfolgt nicht. Diese Einverständniserklärung unterliegt deutschem Recht. Sie ist ohne wichtigen Grund nicht widerrufbar.

Constructor University Bremen weist darauf hin, dass die Foto- und/oder Filmaufnahmen bei der Veröffentlichung im Internet weltweit abrufbar sind und eine Weiterverwendung dieser Foto- und/oder Filmaufnahmen durch Dritte nicht generell ausgeschlossen werden kann. Constructor University Bremen ist berechtigt, aber nicht verpflichtet, gegen ungenehmigte Nutzungen vorzugehen.

Constructor University Bremen weist darauf hin, dass personenbezogene Daten der abgebildeten Person erfasst und gespeichert werden, soweit dies für die Zwecke der Erfüllung dieser Vereinbarung erforderlich ist. Hierzu zählt auch die Weitergabe der personenbezogenen Daten an etwaige Lizenznehmer oder Rechtsnachfolger.

Die Einwilligung gilt ab dem Datum der Unterschrift.

Ort, Datum, Unterschrift (bei Minderjährigen: zusätzlich Unterschrift eines Erziehungsberechtigten)
Place, date, signature (for minors: additional signature by a parent or legal guardian)

DECLARATION OF CONSENT

to the publication of photographs and/or videos by Constructor University Bremen, Campus Ring 1, 28759 Bremen.

Nachname, Vorname / Surname, Name

Adresse / Address

Geburtsdatum / Date of birth

authorizes Constructor University Bremen to use the photographs and/or videos containing his/her image created by Constructor University Bremen or on behalf of Constructor University Bremen (and named or printed in the annex) as part of the

(Occasion and/or event) for the purposes of the promotion of Constructor University Bremen² in any region and without restriction as to time or content.

In particular, this consent includes the following uses of the photographs and/or videos in both physical and digital formats and in any media – free of charge or otherwise: public reproduction, duplication, distribution, transfer onto all types of images, data and sound media in either digital or analogue format, entry into databases, disclosure to the public. Constructor University Bremen is authorized to render the photographs and/or videos usable electronically (on data media such as CD-ROM, CD-R, Blu-ray Disc, hard drives, flash storage and other storage media), on internet services such as the World Wide Web, social media portals and any other online services, and on all currently known and future means of transmission, i.e. terrestrial, cable, satellite or wireless transfer systems (e.g. WAP, GPRS, UMTS).

Constructor University Bremen is also entitled to process and alter the photographs and/or videos, especially to combine them with other works (e.g. photographs, films, music and texts) and to duplicate, publish and distribute the works processed or altered in such a way. Constructor University Bremen is entitled to transfer these rights to third parties.

This transfer of rights is irrevocable for the undersigned and also applies to his/her successors. The undersigned acknowledges that he/she has obtained no copyrights or other rights to the photographs. The person shall only be identified by name after being consulted in each instance in which regard Constructor University Bremen is entitled, yet not obliged, to indicate the name of the undersigned person. No remuneration shall be paid. This declaration of consent is subject to German law. It cannot be revoked without good cause.

Constructor University Bremen points out that, once published on the internet, the photographs and videos will be available around the world and that further use of these photographs and/or videos by third parties cannot be ruled out. Constructor University Bremen is entitled, but not obliged, to take action against unauthorized use.

Constructor University Bremen points out that personal data has to be collected and stored in so far as necessary for the purposes of executing this agreement. This also includes the disclosure of personal data to any licensees or legal successors.

The consent shall apply as of the date of signature.